

Fragestunde COVID-19

Umsetzung Eidgenössisches **COVID-19-Gesetz** und Bundesrätliche **COVID-19-Härtefallverordnung**, sowie der kantonalen Ausführungsverordnung über Härtefallmassnahmen für Unternehmen in Zusammenhang mit der COVID-19-Epidemie (COVID-19-AVHF)

Fragen bezüglich ***Kurzarbeitsentschädigung (KAE) und dem Corona-Erwerbsersatz:***

1. Wie viele Gesuche, resp. (Vor-)Anmeldungen auf Kurzarbeitsentschädigung für Arbeitsausfälle infolge der Corona-Pandemie sind bis heute bei der kantonalen Arbeitslosenkasse, resp. beim KIGA eingegangen und bewilligt worden?
2. Wie hoch ist die bisher ausbezahlte und die noch zu erwartende Lohnsumme der KAE im Kanton Graubünden?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich der Regierung im Voraus bestens.

Grossrat BDP

Men-Duri Ellemunter, Scuol